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Madame la Présidente, Mesdames et Messieurs les Conseillers, 
 
Je reviens vers le Conseil communal par rapport à un sujet qui avait déjà été abordé 
par mon confrère du MBB – M. Olivier Monney dans une première question posée 
le 3 avril 2017 et ensuite une demande d’un complément d’informations le 1er 
octobre 2020, où une réponse avait été donnée le 6 juillet 2020 par le Conseil 
communal. 
 
Je vous sollicite à nouveau concernant le fameux problème du stockage de 
véhicules aux abords de la route cantonale traversant le village de Dompierre et 
aussi ailleurs dans le village. Habitante de la Route de Russy, la visibilité est souvent 
obstruée devant le bâtiment du Lion-D’or car de gros véhicules y sont entreposés 
notamment pour de la vente. J’ai constaté à de nombreuses reprises qu’il est 
vraiment difficile de voir arriver les véhicules circulant sur la route en provenance 
de Domdidier. D’ailleurs, je constate le même problème en bas de La Ritta. 
 
Si on reprend la réponse du 6 juillet 2020 donnée par le conseil communal, 8 mois 
se sont écoulés depuis et comme nous avons reçu des réponses basées sur des 
aspects plutôt légaux. Je souhaiterai savoir ce qui a été où va être entrepris pour 
régler cette problématique qui préoccupe de plus en plus les citoyennes et citoyens 
de Dompierre. 


